

Carta del Editor

Estimados lectores y colaboradores de la revista *Mental*, en este número me gustaría hacer algunas consideraciones sobre el actual momento de la producción y de la publicación científica en la UNIPAC, y de algunas alianzas que mantenemos con otras instituciones de Enseñanza de Investigación y Extensión esparcidas por el Brasil, y, también, con otros centros de investigación en el exterior.

Hoy estamos con más 13 grupos de investigación registrados en el Directorio de los Grupos de Investigación en el CNPq, involucrando más de 100 investigadores y alumnos internos y externos a nuestra universidad, en diferentes áreas del conocimiento científico, produciendo y comunicando resultados de trabajos en todos los campos de ese conocimiento.

Recientemente creamos un Portal de Publicaciones *online*, que puede ser visitado por cualquier interesado en cualquier momento gratuitamente. Hemos, también, mantenido la publicación sistemática de periódicos científicos en las áreas de las ciencias de la salud, ciencias sociales y humanas y presentado muchas de nuestras producciones en congresos, seminarios, encuentros y otras formas de comunicar a investigación producida dentro y fuera del Brasil.

Nos gustaría continuar contando con importantes alianzas trabadas a lo largo de nuestra historia, con todos nuestros pares que siempre compartieron con la UNIPAC, para que podamos continuar garantizando los principios de que, para ser un país que garantice una representatividad en la producción y en la divulgación del conocimiento científico y tecnológico respetado, tenemos que pensar en la colectividad y en las acciones conjuntas de nuestras instituciones.

Sebastião Rogério Góis Moreira
Editor de la revista *Mental*

